

Beschluss des Landrats vom 28.02.2019

Nr. 2527

1. Begrüssung, Mitteilungen 2019

2018/939; Protokoll: gs

Landratspräsident Hannes Schweizer (SP) begrüsst die Anwesenden zur Landratssitzung.

Im Gedenken

Landratspräsident Hannes Schweizer (SP) informiert über den Tod von alt Landratspräsident Hanspeter Frey, der nach schwerer Krankheit im 77. Lebensjahr gestorben ist. Hanspeter Frey war für die FDP Allschwil 16 Jahre lang im Landrat, von 1995 bis 2011 – einige oder sogar die meisten der anwesenden Landrätinnen und Landräte haben ihn noch in diesem Saal erlebt. Der Höhepunkt seiner Landratskarriere war natürlich sein Jahr als Landratspräsident 2009/2010. Der Landrat wird Hanspeter Frey, diesem engagierten, ausgleichenden und beliebten Politiker und Menschen, ein ehrendes Gedenken bewahren. Die Abdankung findet am Nachmittag um 14 Uhr statt; weil viele Mitglieder von Landrat und Regierungsrat angekündigt haben, dass sie gerne an der Trauerfeier teilnehmen möchten, hat die Geschäftsleitung die Sitzungszeiten angepasst; der Redner dankt namens der Geschäftsleitung für das Verständnis.

Austausch Gleichstellungspolitik

Die Veranstaltung der Fachstelle für Gleichstellung über Mittag kann leider wegen der veränderten Sitzungszeiten nicht stattfinden und soll nachgeholt werden; der neue Termin ist der 4.4.2019.

Rückzug eines Postulats

Lucia Mikeler hat mitgeteilt, dass sie ihr Postulat 2019/145 zum Thema «Autismus-Spektrums-Störungen» zurückgezogen hat.

Parlamentarier-Skirennen

Am 16. Februar 2019 hat auf dem Balmberg bei Solothurn das Nordwestschweizerische Parlamentarier-Skirennen stattgefunden, sagt Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP). Die Zeitmessung hat erfreulicherweise sehr gut funktioniert. Die Rangliste hat aber dennoch zu Diskussionen geführt. Die Baselbieter Vertreter waren der Ansicht, dass der Fahrer bzw. die Fahrerin mit der geringsten Zeitdifferenz in den beiden Läufen gewinnt. Da war Thomas Eugster einsame Klasse – mit 8 Hundertstelsekunden wäre er oben auf dem Podest gestanden. Leider war der Siegestaumel nur von kurzer Dauer. Solothurn hat kurzfristig beschlossen, die Rangliste nach den schnellsten addierten Zeiten zu erstellen. So blieb dem Baselbiet hinter drei Solothurnern nur der vierte Platz. Es gab aber trotzdem Grund zum Jubeln: Im Frauenrennen war Florence Brenzikofer in beiden Läufen am Schnellsten – auch ihr herzlichen Glückwunsch zu diesem Sieg! *[Applaus]*

Besuch Fondation Beyeler

Die Fondation Beyeler lädt zum traditionellen Besuch auf den 9. April 2019 ein; die Einladung wurde zugestellt. Anmeldeschluss ist der 21. März 2019.



FC Landrat

Der FC Landrat spielt am 24. Mai den traditionellen Match gegen die Roche-Direktion in Birsfelden. Auch dazu ist die Einladung verschickt worden; Spieler/innen und Fans melden sich bitte bei der Landeskanzlei an.

Glückwünsche

Ein herzlicher Glückwunsch geht an Andrea Kaufmann, die heute Geburtstag hat. [Applaus]

Entschuldigungen

Ganzer Tag Roman Brunner, Matthias Häuptli, Paul Hofer, Markus Meier